



バスケットボール 夏季大会報告

7月26日(火)、相模原ギオンアリーナで行われた、バスケットボール夏季大会に出場しました。相模原養護学校高等部生徒(分教室含む)としては、3年ぶりの出場となりました。バスケットボールの練習がなかなかできず、事前練習の2回のみで夏季大会に臨みましたが、男子2部優勝、女子1部6位という結果を残すことができました。コートでの点を取りに行く姿勢やベンチで仲間を応援する姿がとても印象的でした。2学期始業式では、表彰が行われ、照れくさそうにしている生徒もいました。また、12月には地域交流戦、2月には冬季大会が開催予定となっています。また生徒たちが活躍する姿を楽しみにしています。

(高等部バスケットボール部担当)

サッカー 夏季大会(2部)報告

9月17日(土)、國學院大學相模原グラウンドで行われたサッカー夏季大会(2部)に出場しました。相模原養護学校としては3年ぶりの出場となりました。サッカー大会に向けた練習は大会直前に行われた練習1回でしたが、大会当日はチーム一丸となってボールを追いかけたり仲間に声を掛けて励ましたり応援したりする姿がとても印象的でした。結果としては、2試合行い1勝1敗でした。1月には冬季大会が開催予定となっており、生徒たちが広くてきれいなグラウンドを思いっきり走り回り、一生懸命に頑張っている姿が見られることを楽しみにしています。

(高等部サッカー部担当)

ティーボール 夏季大会報告

7月29日(金)に海老名市運動公園総合体育館で第16回ティーボール交流大会が行われました。相模原養護学校高等部生徒(分教室含む)22名が参加しました。今回は日常の部活動以外に大会参加者のみで特別練習も行い、細かいルール等の確認をしました。

大会当日は、ホームランを打つ生徒、守備の中心になって指示を出す生徒など、それぞれが自分の力を発揮していました。また、対戦相手の打球に「ナイスバッティング!」と声をかけたり、他の学校の試合を見て同学年のプレーを真似したりしていました。今大会では、学校の隔たりなく、お互い称えあう場面が多く見られ、高校生活において貴重な経験ができたと思います。

(高等部ティーボール部担当)



部活動 夏の活動報告



高床式栽培ベッド贈呈式



9月16日(金曜日)本校会議室にて、高床式栽培ベッド贈呈式を行いました。寄付者である日建リース工業株式会社の代表取締役社長関山正勝様をはじめ4名の方々が来校されました。高床式栽培ベッドとは、かがまずに種を植えたり、収穫ができたりする腰の高さにある棚のことで、本校の児童・生徒に農業の楽しさを感じてもらいたいという会社側(はとふる農園経営)の想いから寄付をいただきました。贈呈式は、寄付者挨拶の後、生徒代表と管理職からそれぞれ感謝状をお渡しし、終了後は、農園で活動する生徒の様子をご覧になりました。主に高等部農園芸班、中学部農作業班が使用しますが、これから大切にに使わせていただきます。

(進路支援班)

🎉🎉🎉 橋本高校文化祭2022に参加しました 🎉🎉🎉

夏休みが終わり、休む間もなく始まった文化祭の準備。ここ2年は感染症の影響で分教室での開催でしたが、今年は制限がありながらも、橋本高校の文化祭に参加することができました。生徒たちで射的の景品やルールを考え、教室の装飾を華やかにし、生徒たちで話し合いながらにぎやかな雰囲気での準備が始まりました。1・2年生にとっては初めての文化祭で、3年生にとっては久しぶりの文化祭で、どの学年もソワソワしたり、ドキドキしたり様々な感情が入り乱れ当日を迎えました。太陽の陽射しが照りつけ申し分のない天気とは裏腹に生徒たちは、接客がうまくできるかな、お客さんたくさん来てくれるかなと不安な様子でした。しかし、一人目のお客さんが来れば、そんな気持ちさえも忘れ、接客に夢中の生徒の顔からは笑顔がこぼれ、楽しい文化祭に！橋本高校の店にも買い物したり、さまざまなゲームを体験したり、いつもとは違う学校に大盛り上がりの2日間になりました。



(分教室)



修学旅行@箱根

10月6日・7日に修学旅行に行ってきました。1日目はロマンスカーに乗り、生命の星・地球博物館、強羅公園、素敵なホテルに。強羅公園ではサンドブラスト体験！初めてのオリジナルグラス作りではみんな真剣に取り組んでいました。夕食・朝食はバイキング！自分で好きなものを選んでお腹一杯食べてきました。温泉に入り、アイスやジュースを飲んで過ごした一晩。友だちとの絆も深まりました。2日目は箱根園にて水族館での見学やニンジャバスの体験をしました。3・2・1で入水するニンジャバスは迫力満点でした。お土産選びではお家で待つ家族に向けて選んだり、自分の欲しいものを選んだり…。思い出の品を選ぶことができました。生憎の天気ではありましたが、みんなで行く旅行はとても充実したものになりました。

(中学部3年生担任)



初めての宿泊学習

「初めてのお泊り～ドキドキでわくわく～準備が出来たらgo! go! go! 若若若若若あゆだ～！オー！」これは、事前学習が始まってから何度も歌った「宿泊学習の歌」です。この歌の通り、ドキドキわくわくの2日間でした。小学部5年生は10月18日、19日の2日間、「相模川ヴィレッジ若あゆ」で宿泊学習を行いました。クラフト製作や散策を楽しんだ後、日が暮れてボリューム満点の夕食を食べはじめる頃から「今日はお泊りだ！」と緊張感が見られました。しかし大きなお風呂や夜のつどいなど、みんなと一緒に楽しく過ごすうちに不安が和らいでいき、落ち着いて宿泊することができました。宿泊学習を終え、学校に帰ってきた子どもたちの表情が凛々しく感じられました。

(小学部5年生担任)



宿泊学習&修学旅行 へ行ってきました

小6修学旅行へ行ってきました！

爽やかな気候の9月末、八景島シーパラダイスに修学旅行へ行ってきました。初めての宿泊行事、「お・と・ま・り」を合言葉に、レッツゴー！！1日目は水族館、海の生き物に触れたりイルカショーを見たりしました。水槽トンネルでは、イルカからのあいさつがあり、みんな自然と顔を上げて水やイルカの動きを追いかける様子がありました。ホテルでは美味しいご飯に舌鼓♪みんなで部屋でまったりしたり、ベランダからオタリアを眺めたり、ホテルを満喫しました。2日目はアトラクション、全員で遊覧船に乗ったりジェットコースターにチャレンジしたり、それぞれ楽しむことができました。

(小学部6年生担任)

